



L'espagnol en LV2 au
collège

Collège Guillaume
Apollinaire

Pourquoi choisir l'espagnol ?

L'espagnol est la deuxième langue la plus parlée au monde après le chinois et devant l'anglais avec plus de 500 millions d'hispanophones (de personnes dont l'espagnol est la langue maternelle).

L'espagnol est une langue très dynamique parlée dans plus de 21 pays (langue officielle) : il ne faut pas oublier qu'elle est parlée dans de nombreux pays d'Amérique Latine et que l'Espagne compte plus de 46 millions d'habitants.

Par exemple, on peut parler espagnol aux Etats-Unis, notamment dans le Sud du pays (Los Angeles) et dans certaines grandes villes comme Miami.

L'Espagne est le trait d'union entre l'Europe et l'Afrique : au niveau culturel, (notamment en Andalousie) et au niveau linguistique savoir que plus de 4000 mots espagnols viennent de l'arabe !

Enfin, l'espagnol est une langue très demandée dans le secteur professionnel, par exemple dans les domaines de la médecine, de la vente, du tourisme, des services à la personne...

Est-ce difficile de parler espagnol ?

En cours vous apprendrez à parler espagnol, qui est une langue romane, comme le français : certains mots se ressemblent, d'autres au contraire sont très différents. C'est une langue quasi phonétique (elle s'écrit comme elle se prononce). L'espagnol est une langue facile au premier abord mais très riche lorsqu'on s'y intéresse!

Quand commence-t-on à étudier l'espagnol ?

C'est en 5^{ème} vous commencerez l'espagnol raison de 2,5 heures par semaine. (une semaine deux heures et un semaine trois heures)

Cette matière vous sera enseignée pendant trois ans au minimum, certainement plus si vous allez en lycée général et technologique ou même en lycée professionnel. A la fin de la 3ème vous devrez avoir atteint le niveau A2.

Comment est enseigné l'espagnol ?

L'espagnol est une langue vivante: l'expression orale a donc une place importante, et vous apprendrez à parler mais il y a aussi d'autres compétences :

- l'expression orale en interaction : le dialogue.
- l'expression orale en continu : savoir parler de soi, raconter, décrire
- la compréhension orale : pouvoir comprendre un Espagnol.
- l'expression écrite : pouvoir écrire un texte, une annonce.
- la compréhension écrite : comprendre une lettre, différents documents.

Nous travaillerons ces compétences ensemble. Vous serez entraînés et évalués régulièrement, le but étant de vous faire acquérir la langue de façon progressive.

Vous passerez d'un niveau A1 en 5ème à un niveau A2 en 3ème.

Les supports étudiés

En classe nous varions les supports : images, vidéos, textes, chansons... et les thématiques sont très variées! Par exemple, en 3^e, nous étudions la découverte et la conquête de l'Amérique, en 4^e, la vie quotidienne et en 5^e, nous étudions la gastronomie espagnole.

¡ Hasta pronto !

